



Sheinbaum ofrece puente aéreo humanitario desde México hacia Cuba

Description

La presidenta mexicana confirmó la disposición de su gobierno para facilitar el envío de ayuda a la isla, en medio del endurecimiento de las sanciones estadounidenses que han profundizado la crisis económica y energética cubana.

(Ciudad de México) La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, anunció este viernes 13 de febrero la disposición de su gobierno para establecer un puente aéreo humanitario hacia Cuba, una iniciativa que permitiría a otros países enviar suministros a la isla aprovechando la ubicación estratégica de México, informó TeleSur.

"Si lo pide Cuba, habría esas condiciones, por supuesto", declaró la mandataria durante su conferencia de prensa matutina. Sheinbaum explicó que los vuelos entre ambos países se mantienen operativos y que las aeronaves pueden repostar en territorio mexicano, facilitando operaciones aéreas sostenidas. "Pueden cargar, pueden venir a México. Sí, de hecho los vuelos mexicanos de aerolíneas mexicanas no están cerrados a Cuba porque aquí hay turbosina y está muy cerca", detalló.

? Presidenta de [#México](#), Claudia Sheinbaum reitera disposición de mediar entre Washington y La Habana

? Ante el recrudecimiento del bloqueo económico y energético impuesto por el presidente estadounidense Donald Trump contra [#Cuba??](#), la mandataria mexicana ofreció abrir un... pic.twitter.com/pAlCn09Rjm

— teleSUR TV (@teleSURtv) [February 13, 2026](#)

El anuncio se produce días después del arribo de dos buques de la Armada de México —el Papaloapan y el Isla Holbox— al puerto de La Habana el pasado jueves 12 de febrero, transportando más de 800 toneladas de asistencia humanitaria que incluyen alimentos básicos como arroz, frijol, aceite y carne, además de 277 toneladas de leche en polvo.

Ayuda continua pese a presiones de Washington

Sheinbaum calificó el apoyo a Cuba como un “compromiso continuo” y confirmó que ya se prepara un nuevo envío de suministros. Esta postura se mantiene a pesar de las recientes advertencias del presidente estadounidense Donald Trump sobre la imposición de aranceles a naciones que provean combustible a la isla, medida que la mandataria mexicana calificó de “muy injusta”.

Cuba atraviesa actualmente una severa crisis energética y de suministros debido al bloqueo económico estadounidense, agravada por las recientes presiones de la administración Trump. Las autoridades cubanas han implementado planes de emergencia que incluyen restricciones de servicios públicos y ajustes en transporte, modalidades de trabajo y turismo para priorizar el consumo básico de la población.

#ENVIDEO | El pueblo de Cuba resiste el intento de Estados Unidos de asfixiarlo.

Los ciudadanos apelan a la solidaridad y a la voluntad para mitigar la falta de combustibles generada por el bloqueo estadounidense. [#cuba #bloqueo #escasez #petroleo #combustible #hidrocarburos...](#)
pic.twitter.com/ht5oaDQCbH

— teleSUR TV (@teleSURtv) [February 12, 2026](#)

Impacto del bloqueo económico

Entre marzo de 2024 y febrero de 2025, los daños del bloqueo estadounidense sobre Cuba se estiman en unos 7.556 millones de dólares, un aumento del 49% respecto al periodo anterior. El sector salud registró pérdidas cercanas a los 300 millones de dólares en un año, mientras que el sector energético sufrió daños superiores a los 496 millones debido a las limitaciones en la importación de combustibles, consigna TeleSur.

Además de México, otros países han expresado su rechazo a las nuevas medidas de la administración Trump y su voluntad de enviar ayuda humanitaria a la isla, entre ellos Rusia, China y Chile. Esta semana también se anunció la organización de una flotilla humanitaria internacional bajo el nombre “Nuestra América”, inspirada en iniciativas similares implementadas para Gaza.

El Maipo

Date Created
Febrero 2026